

Ressort: Politik

Ausgabe:

Münstersche Zeitung Münster |
Gesamtausgabe

Quellrubrik: Stadt Münster

Physikstudium zum Testen

Uni lädt Schüler zur Herbstakademie ein

MÜNSTER. Vorträge, Experimente, Führungen und eine Physik-Show: Der Fachbereich Physik der [Uni Münster](#) lädt alle Oberstufenschüler für den 18. und 19. Oktober (Donnerstag und Freitag) zur Herbstakademie Physik ein.

Die Schüler können beispielsweise in den Physiklaboren in kleinen Gruppen selbst experimentieren und forschen. Zudem gibt es Vorträge beispielsweise zur Entdeckung des Higgs-Teilchens

oder zu Erdbeben und Tsunamis. Und wie genau verläuft ein Studium der Physik oder Geophysik? Welche Berufschancen gibt es nach dem Studium in der Wissenschaft oder als Lehrer? In einem weiteren Vortrag und einer Gesprächsrunde werden alle Fragen rund um das Physikstudium beantwortet. Nicht ganz so ernst meint es die Abschlussveranstaltung am 19. Oktober: Die "Physikanten", Deutschlands größte

Wissenschafts-Comedy-Gruppe, bieten eine actionreiche Show zum Thema Klimawandel. Beginn ist um 15 Uhr im HS1, Wilhelm-Klemm-Straße 1.

Die Akademie ist kostenlos. Anmeldung bis 7. Oktober www.uni-muenster.de/Physik.MExLab/schulphysik/

[herbstakademie.html](#)